

Claman por ayuda para Acapulco

Una caravana de damnificados por el huracán *Otis*, originarios de Acapulco, arribó ayer al Zócalo de la Ciudad de México. Su objetivo: exigir al presidente Andrés Manuel López Obrador ayuda y empatía. El mandatario acusó en la *mañanera* que detrás de ellos hay motivaciones políticas y oportunistas. **Pág. 8**

DANIEL GALEANA



CARAVANA LLEGA AL ZÓCALO

Reclaman apoyo para Acapulco

RAFAEL RAMÍREZ

Ayer llegó al Zócalo de la Ciudad de México la caravana de acapulqueños damnificados tras el paso del huracán *Otis* para exigir al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que les brinde más apoyos.

El exalcalde perredista de Acapulco, Evodio Velázquez, quien participa en la Caravana por la Reconstrucción, acusó que el Gobierno federal no ha apoyado al puerto tras el paso de *Otis*.

Policías capitalinos impidieron el paso de los vehículos a la altura del Palacio de Bellas Artes, pero sus integrantes continuaron su avance a pie por la calle Francisco I. Madero.

En su mañana de ayer, el presidente López Obrador acusó que hay oportunismo y politiquería detrás de la caravana que protesta por la falta de ayuda tras el huracán *Otis*.

“No estoy inventando ningún falso. Está el señor (Guadalupe Acosta) Naranjo del PRD, y otros simpatizantes de la señora Xóchitl Gálvez, pero están en su derecho. Nosotros sí estamos haciendo nuestro trabajo y no faltarán recursos”, dijo el Presidente.

Los inconformes portaban pancartas que decían “Acapulco, AMLO cuándo vas a dar la cara”, y “Acapulco se las va a cobrar en el 2024. Xóchitl Va”.

Previamente, el Presidente aseguró que estarían listos 38 hoteles para el mes de abril próximo, cuando se celebrará el Tianguis Turístico en Acapulco.

López Obrador agradeció el esfuerzo por parte de los hoteleros, entre los que destacó a Carlos Slim, por el apoyo que ha dado a Acapulco.

“Nos ha ayudado mucho, ha aportado bastante, con agua, enviando equipos, Carlos Slim; hablé con él y también tiene un hotel, se llama Calinda, que se

compromete a tenerlo de pie”, destacó el mandatario.

Mientras tanto, en el puerto, el centro de mando para la atención de la contingencia generada por el huracán *Otis* informó que se han cuantificado 172 mil 102 viviendas afectadas en los municipios de Acapulco y Coyuca de Benítez, sin embargo, se estima que sean al menos 250 las afectadas.

También, ayer comenzó la entrega de los apoyos para la reconstrucción y el pago de becas y programas del Bienestar para los habitantes que resultaron afectados en Acapulco.

RESPONDE AMLO

EL PRESIDENTE aseguró que detrás de la caravana de damnificados por el huracán *Otis* existe oportunismo político

DANIEL GALEANA

**Marcha de damnificados de Acapulco**